



Baustellen-Bodenstrahler 10W



4 046725 357858

Leistungsmerkmale

Die lichtstarken LED Baustellen-Bodenstrahler sind dank verstellbarer Achse eine mobile Lichtquelle, mit der man gezielt beleuchten kann. Die Strahler sind aus Aluminiumdruckguss, korrosionsbeständig sowie pulverbeschichtet in der Farbe rot.

Der austauschbare Akku ist ein 8,4V Lithiumionen Akku 2200mAh. Die Ladezeit des Akkus beträgt 4h und hat eine Kapazität von 3-4 Stunden. Der Strahler hat eine schaltbare Lichtleistung mit 50% und 100% sowie einen USB-Ladeanschluss.

Die Baustrahler der Serie FLUXX[®] besitzen eine 5-jährige Garantiezeit sowie eine Lebensdauer von 40.000 Stunden. Weiterhin zeichnet die Strahler eine hohe Schaltfestigkeit aus sowie eine Farbwiedergabe von >70 Ra. Der Abstrahlwinkel ist 120°.

HxBxT: 145x165x255mm | 10W | 600lm | 6.500K | IP54. Die Arbeitsleuchte wird inklusive Ladekabel und Akku geliefert.

DEHA Nummer

5105188

Artikelnummer

5610-20-0002

EAN-Nummer

4046725357858

Kennzeichnung

40.000h **lm** 600 **K** 6.500 **CRI** >70 **IP** 54

ROT 3-4h → >>>5h Li-Ion **W** 10

Expertentipp

Der Baustellen-Bodenstrahler der FLUXX[®] Serie hat eine schaltbare Lichtleistung mit 50% und 100% sowie einen zusätzlichen USB-Ladeanschluss.

Allgemeine Daten

Lichttechnische Daten

Farbwiedergabeindex	>70 Ra
Abstrahwinkel	120°
Lichtstrom	600lm

Zusätzliche Daten

Arbeitstemperaturbereich	-20 bis +40°C
Nennlebensdauer	40.000h
Schutzart	IP54
Energieeffizienzklasse	A
Garantie	5 Jahre
Gehäusematerial	Aluminium Druckguss
LED Abdeckung	Klar
Batterietyp	8,4V Lithium Ionen 2200 mAh
Ladestrom USB-Buchse	5 V, 1 A

Spezifische Daten

LED Arbeitsleuchte 10W

Nennleistung	10W
Farbtemperatur	6.500K
Abmessung	145x165x255mm

Bestelldaten

DEHA-Nr.	Type	EAN	Farbe	VPE
5105188	LED FLUXX [®] Baustellen-Bodenstrahler 10W	4046725357858	rot	1 Stk.

**Performance features**

Thanks to their adjustable axis, the high-intensity LED construction site LED spots are a mobile light source that can be used for targeted illumination. The spotlights are made of die-cast aluminium, corrosion-resistant and powder-coated in the colour red.

The exchangeable battery is a 8.4V lithium ion battery 2200mAh. The charging time of the battery is 4h and has a capacity of 3-4 hours. The spotlight has a switchable light output of 50% and 100% as well as a USB charging port.

The construction floodlights of the FLUXX[®] series have a 5-year guarantee period and a service life of 40,000 hours. The spotlights also feature high switching resistance and colour rendering of >70 Ra. The beam angle is 120°.

HxWxD: 145x165x255mm | 10W | 600lm | 6.500K | IP54. The construction floodlights are supplied with charging cable and battery.

DEHA number

5105188

Article number

5610-20-0002

EAN number

4046725357858

Labels

 40.000h **lm** 600 **K** 6.500 **CRI** >70 **IP** 54

ROT  3-4h →  >>>5,5h  Li-Ion **W** 10

Expert's tip

The FLUXX[®] series construction site ground spot-light has switchable light output of 50% and 100% as well as an additional USB charging port.

General Data

Lighting data

Colour rendering index	>70 Ra
Beam angle	120°
Luminous flux	600lm

Additional data

Operating temperature range	-20 bis +40°C
Nominal service life	40.000h
Degree of protection	IP54
Energy efficiency category	A
Guarantee	5 years
Housing material	die-cast aluminium
LED cover	clear
Battery type	8,4V Lithium Ionen 2200 mAh
Charging current USB socket	5 V, 1 A

Specific data

LED work light 10 W

Rated power	10W
Colour temperature	6.500K
Dimensions	145x165x255mm

Order data

DEHA number	Typ	VPE (piece)	colour	EAN
5105188	Construction site LED spot	1 pc	red	4046725357858